



三いのっ子



NO.11

令和8年 2月号

橋本市立恋野小学校

2026年がスタートしましたが、あっという間に1月も終わろうとしています。そして、一年の中でも一番冷え込みの厳しい2月を迎えます。3日は、「季節を分ける」という意味がある『節分』です。日本では昔から、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされました。そのため春が始まる『立春』の前日、つまり冬と春を分ける日だけを節分と呼ぶようになったそうです。豆まきなどの行事でおなじみのこの節分、実はその日付は固定されたものではありません。今年の節分は2月3日ですが、昨年は、2月2日でした。地球の公転周期のズレにより3日ではなくなるのです。今は、まだ春の訪れをはっきり感じることはできませんが、少なくとも桜のつぼみは、しっかり準備をしているようです。平穏な春がやってくることを願っています

地域学習(3・4年生)

1月16日(金)

子どもたちは、地域について学ぶ学習に取り組み、まず、自分たちで調べたことを発表しました。これまであまり気に留めていなかっただけれど、雲雀山や中将姫とよく聞く言葉、通学路に点在している石碑や祠、それらを手がかりに学習を進めました。それに加え「中将姫旧跡保存委員会」委員長の前田道利様に学校へお越しいただき、詳しいお話を聞かせていただきました。恋野地区は中将姫に、中道・上田地区は華岡青洲の弟子である上田昌平さんにゆかりがあることを学びました。また、こうした歴史のつながりから、昔から重要な交通の要所であったことにも気づくことができました。この学習を通して、身近な地域への興味や関心を高めることができました。まだまだ、知りたいことがいっぱいの子どもたちです。ご家庭でも、「恋野の歴史」について振り返ると、もっともっと恋野のことが好きになることでしょう。



白菜の収穫

秋に植えた白菜を収穫しました。今年も立派に成長した白菜は、子ども達の力では収穫するのも難しい程の大きさでした。勢いづいて尻もちをつく子もいました。一人一株ずつ、大喜びで持ち帰りました。収穫した白菜を手にして記念写真です。



「福茶」って知っていますか?

小さい頃は、健康で幸せに過ごせるよう「歳の数だけ食べなさい。」とよく言われました。でも、この歳になるとなかなか食べられるものではありません。先日、「福茶」という存在を知りました。飲めば食べるのと同じだけご利益があると言われているそうです。作り方は簡単。福豆3粒に梅干しと塩昆布を加え、お湯を注げば出来上がりです。今年は、この「福茶」に挑戦してみようと思っています。



Z の 行事予定表

- | | | |
|--------|---|--|
| 2日(月) | 登校指導 委員会・代表委員会 | |
| 4日(水) | ふれあいルーム(1・2年) | |
| 6日(金) | 学校運営協議会 | |
| 7日(土) | 】県科学作品展(フォルテワジマ) | |
| 8日(日) | 】県書初中央展(紀美野町) | |
| 10日(火) | がん教育(6年生) | |
| 11日(水) | 建国記念の日 | |
| 14日(土) | 】恋野公民館文化祭 | |
| 15日(日) | | |
| 16日(月) | 登校指導 | |
| 18日(水) | ふれあいルーム(5・6年) S C(スクールカウンセラー)来校 | |
| 20日(金) | 市褒賞式 授業参観 学級懇談会 PTA年度末総会・専門部会・三役引継会 | |
| 21日(土) | 】工作彫塑展 | |
| 22日(日) | 】「九度山小学校体育館」 | |
| 25日(水) | ふれあいルーム(2・3年) 集金口座引落日 | |
| 26日(木) | ボランティアさんへお礼の会 □令和7年度卒業証書授与式は、3月18日(水)に挙行いたします。 | |

6年生の2名が表彰されます!

田中久美子すこやか褒賞

6年 竹田 百花 さん

森脇慶一郎善行褒賞

6年 竹田 紗那 さん



2人は、2月20日に表彰される予定です。日頃の模範的な態度や行動が認められた結果です。集会で、全校児童にも紹介したいと思っています。

避難訓練

1月14日(水)に《火災》を想定した避難訓練を行いました。訓練ですが、真剣な顔つきで運動場に避難しました。子ども達は、おしゃべりすることもなく、教室から運動場へ落ち着いて避難することができました。

